



## 【學校教育目標】

- ・自主・自立の精神に富み、明朗で個性豊かな生徒
  - ・思いやりの心を持つ感性豊かな生徒
  - ・知性を磨き、視野を広げる生徒
  - ・的確な判断力と自らの行動に責任を持つ生徒

【校訓】  
自主・敬愛・創造

【スローガン】  
凡事徹底  
文武両道  
目標設定



# 笑顔が弾けた学園祭!

12/19(月)に校内限定でminimini学園祭を開催しました。コロナ禍で昨年、一昨年と中止になった学園祭でしたが、生徒の強い要望で生徒会を中心企画し、生徒自ら作り上げた行事となりました。各教室では縁日や、的当てゲーム、巨大ジンガ、迷路、フォトスポット、お化け屋敷など、体育館の舞台では合唱やダンスを披露しました。笑顔弾ける姿に先生方も元気をもらいました。ランチはPTAの皆様からタコライスの差し入れもあり、おいしく頂きました。



# 謹賀新年! 卯年に何願う?

# 全力を尽くした全国選手権大会



さく飛躍するいい年になることを願います。上の写真は、書道部と美術部の皆さんとの協力の下、用務の外間さんが飾りつけをしてくれました。是非、事務室前ピロティーに見に来てください。



# 宮良長包音樂特別賞受賞



新楽た的を宮特  
音球音れ術価回樂  
琉、優芸評19章  
マーチングが、よりのとの第匂  
マド報面業成受良  
部社で績果け長「

女子バスケットボール、男子サッカー、男子バレーボール

等学校選手権大会にそれぞれ参加してきました。一つの学校(県立)からこれだけの種目が参加するのは、本当に珍しいことです。生徒の皆さん根気強くよく頑張ってくれました。また、その指導にあたった先生方にも大変感謝です。これまでコロナ禍の中、沢山の我慢を虐げられ、悔しい思いをしてきた分、最後は全国大会で全力を出しきれたことに嬉しく思います。しっかりと後輩達へバトンが繋がりましたね。